



Sektionsabend

Im TG-Heim, Adenauerallee 11
19:30 Uhr
Dienstag, 05. Oktober 2021

Georgien



Im September 2019 erlebte unser Sektionsmitglied, Hans-Jürgen Martin, die landschaftlichen und kulturellen Höhepunkte Georgiens. Von der Hauptstadt Tiflis ging es zuerst an den Fuß des Kasbek, mit 5047 m, der dritthöchste Berg im Kaukasus. Nach Wanderungen in den kaukasischen Dolomiten besuchte er die Stadt Gori, die Höhlenstadt Uplisziche, die Seilbahnstadt Tschiatura, sowie Kutaissi, das sich in der kolchischen Tiefebene befindet. Anschließend führte seine Reise nach Swanetien in den Großen Kaukasus unter anderem zum Scharagletscher am Fuße des höchsten Berg Georgiens (5201 m) unweit des Bergdorfes für seine Wehrtürme bekannten Dorfs Uschguli. Zum Abschluss ging es in den Osten des Landes in die Steppenwüste nahe der Grenze zu Aserbaidschan, sowie nach Kachetien in die Hauptstadt Telawi, der Partnerstadt von Biberach. Neben den landschaftlichen Highlights wird Hans-Jürgen Martin in seinem Vortrag auch auf kulturelle und kulinarische Highlights, wie den georgischen Weinanbau und die georgische Küche, sowie Besuche in Kirchen und Klöstern eingehen.

Gäste und Nicht-DAV Mitglieder sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei.

Bitte beachten: Teilnahme am Vortrag nur nach Voranmeldung per Mail (andreas.schnapp@dav-biberach.de), oder per Anruf (07351 371303), sowie unter Einhaltung der Coronavorgaben der Sektion (Auf unserer Homepage einzusehen)! Falls die Coronasituation eine Präsenzveranstaltung nicht erlauben wird, wird der Vortrag online erfolgen.